

新年を迎えて

医療法人未来理事長 田名整形外科クリニック 院長

木内 哲也



ります。 した。今年が皆様にとって良い年になりますよう祈念してお 上溝整形外科リハビリクリニックは13回目のお正月を迎えま ニックが25回目、 新年あけましておめでとうございます。 医療法人未来が設立されてから21年目で、 田名整形外科クリ

とはとてもうれしいことです。 梶田隆章先生の2人がノーベル賞を受賞しました。とくに大村先生は医学・生理学 昨年は、 薬の開発で受賞されたものです。病気やけがの人を治す研究で受賞されたこ 火山の噴火や河川の氾濫などの自然災害もありましたが、 大村智先生、

だそうです。 きるようになりました。増改築をお願いしたデザイナーのコンセプトは『森の癒し』 察室が2つに増え、リハビリ室も広くなり、より充実した診療や運動療法などがで 医療法人未来は、 癒しを感じていただけるでしょうか。 上溝整形外科リハビリクリニックの増改築が完了しました。診

お願いします。 るく生活できるように田名、 今年も何人かの若い仲間を迎えます。新しい仲間と共に、 上溝の両職員一同努力していく所存ですのでよろしく 地域の方々が健康で明

新年の御挨拶

新年のお慶びを申し上げます。

上溝整形外科リハビリクリニック 院長 千葉 昌宏



ポーツが我々に感動を与えてくれるのでしょう。 活躍するとスポーツは盛り上がりを見せます。今年はどのス 昨年はラグビーと体操の日本代表が頑張りました。代表が 楽しみです。

やスポーツをすると、 中高年ではランニングだけでなく、卓球やテニスの愛好家も増えてきました。散歩 でも日本代表になって、スポーツの振興に寄与して欲しいと願っています。また、 ミントン、バレーボールなど、多くの種目で活躍しているようです。この中の1人 認知症を予防するためにもスポーツをしましょう。 前頭葉の血流が改善して認知症予防に役立つという報告があ 当院で治療した子供たちは成長し、サッカー、 野球、バド

したが、 すが、努力と工夫をして、今年も運動療法を中心としたより良い診療を目指します。 長い待ち時間を短縮して負担を軽減する事が目的です。まだまだ不十分で 当院では診療スペースを拡張しました。皆様にはご迷惑をおかけいたしま ります。

上溝整形外科リハビリクリニック ニューアルいたしました。リハビリ室長





近年、上溝整形外科リハビリクリニックでは、 来院される患者様が大変増えてきていました。患 者様の増加に伴い、当院の待合室のスペースが足 りなくなることが多くなり、そのために患者様に は院外廊下などでお待ちいただく方も少なくない 状況でした。

そこで、開院から12年慣れ親しんできた施設 をこの度増改築することになりました。つきまし ては、これまで課題となっていた待合室のスペー スの確保、並びにリハビリ室の拡張といった患者 様にとって負担の軽減、治療を受けていただきや すい環境を整える事を第一に考え、昨年10月よ り増改築工事を進めておりましたが11月26日に 無事に工事を終え、リニューアルオープンを迎え ることができました。工事期間中は皆様にご不便、 ご迷惑をおかけしましたことを改めてお詫び申し 上げます。

また、この度の増改築により、診察室が独立し、 待合室、リハビリ室を広く確保することで、利用 しやすくなったと感じていただければ幸いです。

リハビリ室が拡張したことで、室内移動におい て杖や歩行器、車椅子で来院される患者様にとっ ても、これまで以上に安全かつ安心できる環境に なっております。

また、スポーツ外傷によりリハビリを受けられ る方も、より競技の動きに近い動作を確認しなが らリハビリを行えるようになるため、競技復帰を 目指す上で大変良い環境になったと思います。

年も明け、新たな気持ちで、このリニューアル された上溝整形外科リハビリクリニックと共に、 これまで以上に安心で信頼される医療を提供でき るよう、職員一同心がけております。

今後とも親切で丁寧な対応を心掛け取り組んで まいりますので、気兼ねなくご相談、ご指摘をい ただければと思います。



訪問リハビリテーションを行っております。詳細につきましてはお問い合わせ下さい。

医療法人未来

田名整形外科クリニック

TEL:042 (761) 7000 上田名交差点より大島方向400m 水曜午前は、内科医師による診療もしております

を形外科リハビリクリニック

TEL:042 (786) 7700 駅より1分、かみみぞクリニックビル3F http://www.mirai-med.or.ip

